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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 20分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 令和４年一括交付金（ソフト交付金）の配分について

(1) 県と市町村の配分方法について伺う。

2 新たな沖縄振興法の制度について

(1) 制度設計について伺う。

3 新型コロナウイルス対策について

(1) 学校給食牛乳供給停止に伴う支援について

(2) 沖縄県タクシー、ハイヤー、バス事業への緊急支援について

(3) 協力事業への対応に不満を訴える飲食事業者から多く要請を受けている。対応策につい
て伺う。

4 復帰50年記念式典について

(1) 開催方法について伺う。

5 ＭＩＣＥ施設について

(1) 現状と課題について伺う。

6 女性職員幹部ポスト登用について伺う。

7 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 20分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事の所信表明による沖縄における在日米軍専用施設の50％以下の実現に向けた具体
的な取組を伺う。

(2) 日米両政府と県が議論するＳＡＣＷＯの実現に向けての具体策を伺う。

(3) 本県における超高齢化社会への対応について伺う。

2 新型コロナウイルス感染防止対策について

(1) 宮古島におけるまん延防止等重点措置解除について伺う。

(2) ５歳から11歳までの小児用ワクチン接種について伺う。

(3) 「陽陽介護」問題の対策について伺う。

(4) ホテル等宿泊施設事業者への支援について伺う。

(5) 事業復活支援金などの支援措置の申請手続サポート体制について伺う。

3 農林水産業について

(1) 土地改良事業における離島建設事業者への受注機会確保について伺う。

(2) コロナ禍、軽石漂着、燃料費高騰による水産業への支援について伺う。

(3) 宮古島漁協のクルマエビ問題に関するその後の対応を伺う。

4 離島における社会資本整備について

(1) 県道における植栽管理について伺う。

(2) 県道マクラム通り線の事業整備について伺う。

(3) 先島・久米島地域の海底ケーブル通信施設整備の事業内容について伺う。

5 下地島空港利活用計画について

(1) 第２期利活用事業「宇宙港事業」の概要及び進捗状況について伺う。

(2) 第３期利活用事業の募集について伺う。
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一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 20分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 保健・福祉行政について

(1) 難聴児の早期発見・早期療育の推進に当たってどのような取組がされているのか伺う。

(2) 家庭の事情等により療育施設に入れず、一般の保育園に入園する難聴児もいるため、保
育士にも難聴児に関する認識を持つことが必要。日常的に難聴児支援に携わる専門家と
連携できる仕組みが必要と考えるが、県内においてはどのような状況なのか伺う。

(3) がんの手術や抗がん剤などの治療によって脱毛、皮膚障害、乳房切除、人工肛門・人工
膀胱造設といった、外見（アピアランス）の変化が生じる場合があり、アピアランスの変化
は、がん患者の生活の質に影響を及ぼすことからアピアランスケアに関する支援は重要
であると思われるが、県としての取組状況を伺う。

(4) 沖縄県子どもの貧困対策に関する最終評価報告書を踏まえ、次年度予算にどのように反
映されているのか。また「性や妊娠・出産、子育てに関する教育や相談支援事業」「避妊
などで悩む女性に対する相談支援事業」などは盛り込まれているのか伺う。

(5) 子供医療費の拡充によって、県内市町村の国民健康保険財政上の影響額は幾らと算定
しているのか。県は、国のペナルティー（国保の減額措置）を市町村が負担することにつ
いてどのように考えているのか伺う。

(6) 介護保険施設である特別養護老人ホームや認知症高齢者グループホーム等への待機
状況は改善されているのか伺う。

(7) 民生委員・児童委員の一斉改選に向け担い手の確保については、具体的にどのように取
り組むのか伺う。

(8) 沖縄県再犯防止推進計画によると地域の再犯防止や更生保護については民間協力者
の活動に支えられているとのことだが、現状と課題について伺う。

2 河川・道路について

(1) 緊急浚渫推進事業内容、今年度実績見込み、次年度２億8590万円増額された理由を伺
いたい。

(2) 河川改修事業が10億1922万2000円と大幅に減額されていますが、その理由と、16年前
に児童の命を奪った報得川の河川整備事業の次年度予算は幾らなのか伺う。

(3) 南部東道路の起点側である南風原区間整備について、今年度及び次年度の取組と予算
額を伺う。

(4) 南風原町中央公民館、南風原文化センター前面道路である黄金森公園線、平成23年都
市計画決定されてから10年以上経過しています。沿道には、公共施設が立地し施設利用
者に大きく支障を来しています。黄金森公園線整備に向けた県の考えを伺う。

(5) 県管理道路における植樹、沿道の草、車両防止柵については、歩行者の安全な通行の
妨げとなっている箇所が見られるが、今年度の事業取組状況及び次年度予算額を伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 20分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の基地問題への取組について

(1) 那覇港湾施設移設への進捗状況（移設協開催等）について

(2) 現那覇港湾施設の使用主目的が「港湾施設及び貯油所」の解釈について

(3) ２月８日からの米海兵隊による「人道支援や非戦闘員退避等」の訓練に抗議しましたが、
その根拠を伺う。

(4) 知事は浦添への移設については認めております。浦添への移設に際して、現行の使用
主目的を踏襲するよう要求するのですか。知事に伺います。

2 道路行政について

(1) 県道221号線・那覇大橋架け替え事業の進捗状況について

3 農林水産行政について

(1) 南大東島の農業用水の早期確保について

ｱ 農業生産基盤整備の状況について

ｲ 農業生産基盤整備の現状と課題について

4 海の安全・安心について

(1) 沖縄県における指定管理者制度導入施設の中の３海浜公園における現状と課題につい
て

(2) 自然海岸における安全・安心対策の進捗状況を知事公室、土木建築部、文化観光ス
ポーツ部、公安委員会に伺います。

(3) 海の安全・安心対策としての次年度予算について伺います。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 20分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 復帰50周年の節目に当たっての施政方針について

ｱ 次期沖縄振興計画の新たな視点について伺います。

ｲ 離島・北部地域の条件不利性の解消に向けた具体的な取組について伺います。

ｳ 知事は、普天間飛行場の辺野古移設に反対する理由として、県民投票や知事選挙に
おいて反対の民意が示されたからと繰り返し答弁しておりますが、その考えは今も変わり
ませんか伺います。

(2) 知事の公約について

ｱ 北部医療センター整備に向けた取組状況について伺います。

ｲ 県立名護高校への中高一貫校設置に向けた取組について伺います。

ｳ やんばるの森・いのちの水基金の創設に向けての取組について伺います。

ｴ 沖縄本島縦貫鉄軌道整備の進捗状況について伺います。

ｵ 伊平屋空港の整備促進に向けた取組について伺います。

ｶ 伊平屋・伊是名架橋の整備促進に向けた取組について伺います。

ｷ 宮古島の事例で恐縮ですが、来間大橋、池間大橋及び伊良部大橋、それぞれの島の
人口と橋の長さ、総事業費及び費用対効果について伺います。

2 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 20分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 辺野古暫定基地建設（変更承認申請の不承認処分）について
 沖縄防衛局から提出された変更承認申請に対し、県は昨年11月25日に不承認としたが、
下記のとおり知事の考え方を伺う。

(1) 沖縄防衛局は不承認処分の取消しを求め国土交通大臣に審査請求を行っているが、今
後の見通しを伺う。

(2) 沖縄防衛局の審査請求が容認され、不承認処分が取り消された場合、県としては再度訴
訟を提起する考えなのか伺う。

2 北部基幹病院（公立北部医療センター）の整備について
 県、北部12市町村、北部地区医師会は、令和２年７月28日、県立北部病院と北部地区医師
会病院を統合し、新たに北部基幹病院を整備することに合意しました。下記のとおり県の考
え方を伺う。

(1) 令和３年度中に策定予定の基本計画について、進捗を伺う。

(2) 開院時期はいつか伺う。

3 密漁等漁業関係法令違反について
 海上保安庁によると、2021年の密漁等漁業関係法令違反の送検は2114件で、前年度より
25件増えたとの報道がありました。下記のとおり知事の考え方を伺う。

(1) 沖縄県での密漁等漁業関係法令違反件数を伺う。各市町村から改善対策などで要望等
が届いていると思うが、県の対応を伺う。

(2) 沖縄県での密漁等漁業関係法令違反の内容・検挙状況を市町村別に伺う。

(3) 沖縄県での密漁防止対策状況を市町村別に伺う。

4 河川・閉塞問題について
 沖縄県の河川・閉塞対策について、下記のとおり知事の考えを伺う。

(1) 河川・閉塞が問題となっている箇所は県内全域で何か所あるか伺う。

(2) 各市町村から改善対策などの要望が届いていると思うが、県の対応を伺う。

5 具志川職業能力開発校の施設管理について

(1) 具志川職業能力開発校の造園科から、屋外技能検定試験会場設置の要望があります。
対応につき、県の考えを伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 20分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナウイルス感染拡大による経済的影響と今後の方針について伺う。

(1) 飲食店協力金事業の申請数と不支給と判断された件数について、またその理由の主なも
のについて

(2) 不支給に当たり、該当店舗から不満の声が聞こえるが、どのような不満の理由があるか。

(3) 感染防止対策認証店舗についてどのようなメリットを考えているのか。

(4) 観光振興基金条例による基金の内容と理由、次年度の予算について

(5) ＧｏＴｏおきなわキャンペーンの内容について

2 首里城の再建と周辺の整備について伺う。

(1) 首里城の正殿再建に当たり、見せる復興を行うと聞いているが、見学用のデッキ以外にど
のような施策を行うことになっているか。

(2) 再建に当たり木曳式が行われるが、その内容と実施体制について

(3) 本年１月27日に首里城の再建に合わせて歴史的価値の高い御茶屋御殿を復元するよう
那覇市の城間市長から玉城知事に要請がなされたが、今後の方針について

3 児童・高齢者・障害・更生保護などを複合的に受ける福祉施設、また商業的な付加施設を伴
う形態の施設が全国的にも増えてきているが、沖縄県内の状況と今後の取組の方向性を伺
う。

4 本年１月の新たな振興計画（案）にある「持続可能な海洋共生社会の構築」の中にも「ブルー
エコノミーを先導する地域として、豊かな海洋資源を活用した新たな産業の創出や、総合的
に海洋政策を推進することが課題」とあるが、令和４年度予算において、海洋調査・開発の
支援拠点形成に向けた取組の推進及び海洋政策の総合的推進においてどのような事業を
予定しているのか伺う。

5 県内で「歩行者利便増進道路制度」いわゆる「ほこみち」制度は民業の力を活用してにぎわ
いの創出、また行政コストの低減化にもつながると思うが、現状と沖縄県として今後に向けて
の方針を伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第1回沖縄県議会(定例会)

02月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 20分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 復帰から50年、今なお抱える課題解決には、県経済の底上げが喫緊の課題であるとの指
摘があるが、知事の見解について

(2) 那覇港が「新時代沖縄」の牽引役として、東アジアをはじめ、世界のかけ橋となるための
課題について

(3) 移設協議会を早期に開催することに対する知事の見解について

2 沖縄振興関連法の改正案について

(1) 沖縄振興特別措置法など関連法改正案の要点について

(2) 跡地利用特別措置法改正案が跡地利用計画に及ぼす効果について

(3) 沖縄振興開発金融公庫法改正案が跡地利用に及ぼす効果について

3 不発弾処理の現状と課題について

4 美ら島ゆいまーる寄附金について

5 我が党の代表質問との関連について


